

御入学おめでとうございます！

【入学式辞より抜粋】

1年前、2023WBC 優勝の日本代表 栗山監督の著書（「栗山魂」）から、皆さんが高校生活を送るうえで、大切にしてほしい三つのことを紹介します。

◎一つめは「夢や志を実現させるための心構え」の大切さです。

栗山監督は「やらないと、成功も失敗もない」「少しでも諦めたら、成功の可能性は100%ない」「嫌なこと、苦しいことは、実は自分が変わるチャンス。苦しめないで知恵は生まれない」と言っています。

これから先、皆さんの前には、必ず、苦しいこと、困難に見えることが、立ちほだかることがあります、それをプラスにできるかどうかを決めるのは皆さん自身です。

まずは、これからの学校生活を、自分に言い訳をせず、逃げずに、自分を信じて、夢や志を追いかけて「挑戦」をしてください。

◎二つめは「人との出会い」の大切さです。

栗山監督は「僕は人生の分岐点で、幸運な出会いに恵まれました。そこには、必然の幸運と、偶然の幸運が、あり、目標に向かって、努力しているときに、道標を与えてくれる人、手を差し伸べてくれる人が、目の前に現れてくれました。どうして必然の幸運が訪れたのか。あえて言うなら『徳』です。人のためにどれだけ尽くせるかが問われていると思います」と言っています。

皆さんも、夢をつかみ取るために「人のためにどれだけ尽くせるか」という姿勢を意識して学校生活を送っていただきたいと思います。

◎三つめは「感謝の気持ち」の大切さです。

メニエール病と闘いながらのプロ野球生活。栗山監督は、もっと深刻な病気の子どもが、毎日精一杯生きる子どもたちの姿を見て、力をもらったそうです。

また、「自分だけが苦しんでいるわけではなく、家族やお世話になった人たちも心配してくれている。」と気づき、それらの人に感謝の気持ちを持つことができたからこそ、栗山監督は病を克服することができたそうです。

皆さんには、互いの心と心をつないでくれる「ありがとう」という想い、言葉を、常に意識して生活していただきたいと思います。

さあ皆さん、本校での高校生活が始まります。高い目標を持って「挑戦」を続けてください。そして、感謝の気持ちを表して、友達や先生との「素晴らしいめぐり逢い」をしてください。皆さんの頑張りを期待しています。

▶本校ホームページのご案内

<https://ibaraki-t.ed.jp/teiji>

在校生・保護者の方へのページに進むと

「年間行事予定」があります！是非！アクセス！

